



La Universidad retrasa a 2021 las oposiciones de auxiliar administrativo con 3.000 aspirantes

El proceso se pospone sin fecha, pendiente de la evolución de la pandemia por COVID

R.D.L. | salamanca

A diferencia de la Junta, la Universidad de Salamanca ha optado por retrasar al próximo año las oposiciones de auxiliar administrativo que tenían que haberse celebrado el pasado mes de mayo.

El elevado número de aspirantes, más de 3.000 personas, han llevado a la Gerencia del Estudio a tomar esta decisión. "La fecha de realización del primer ejercicio se publicará con antelación suficiente a su realización,

año 2021, en función de la evolución de la crisis sanitaria y cuando existan garantías de su celebración en un contexto de seguridad para la salud pública", recoge la resolución publicada por la Universidad de Salamanca con la lista provisional de admitidos y excluidos para las pruebas selectivas de ingreso en la escala auxiliar administrativa de la institución académica y añade: "A dichos efectos se tendrá en cuenta el elevado número de aspiran-

tes admitidos y la dificultad que entraña para la gestión, el distanciamiento entre personas legalmente establecido". Queda, por lo tanto, pospuesto sin fecha el esperado proceso, pues hace más de cinco años que la institución de enseñanza superior no convoca un concurso de estas características.

Lo cierto es que los aspirantes son muchos para un número reducido de plazas, 32 en el turno libre y 2 en el de discapacitados.

La institución explica que el proceso selectivo se celebrará cuando haya garantías para su realización

Cuando se lleve a cabo, la oposición constará de dos exámenes de tipo test. En primer lugar habrá un ejercicio en el que los aspirantes tendrán que demostrar su conocimiento jurídico del régimen estatutario de la Universidad de Salamanca y del conjunto de las administraciones públicas. El otro ejercicio será de informática básica, pero por primera vez también tendrá un formato tipo test.

En esta convocatoria, por primera vez, la inscripción solo se pudo llevar a cabo de forma telemática, formando parte del proceso de implantación de la administración electrónica en el que desde hace años está inmersa la Universidad de Salamanca y en el que ha ahondado como consecuencia de la pandemia.